

## Escuela de Bioanálisis reconoce trayectoria de docentes jubiladas

Escrito por Rafael Paez

Sábado 02 de Octubre de 2021 15:39 - Última actualización Sábado 02 de Octubre de 2021 16:02

---

En un gesto de agradecimiento por la prolongada labor académica realizada, la Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS-UASD), reconoció a dos de sus docentes, quienes luego de concluir con sus fructíferas carreras, en las que formaron generaciones de bioanalistas, recientemente pasaron a la condición de maestras jubiladas.



Las maestras homenajeadas, en sus días de retiro, se reunieron con sus colegas y familiares para celebrar las

Las docentes reconocidas fueron María Teresa Hernández Pimentel y Ramona Méndez Cuevas, quienes sirvieron a la Primada de América por más de 30 años, de manera ininterrumpida, constituyéndose en modelos de buena práctica docente y en referentes obligatorios, tanto para las profesionales del área como para las maestras más jóvenes de la Escuela de Bioanálisis.

La mesa de honor de la actividad fue presidida por Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Mirna Novas, directora de la Escuela de Bioanálisis; Mayra Fernández, coordinadora de la Cátedra de Servicio a la Comunidad; así como también, por las docentes homenajeadas.

La bienvenida al evento estuvo a cargo de la maestra Mirna Novas, quien valoró en su justa medida la labor de ambas maestras, de quienes destacó su intachable desempeño en la academia, resaltando de manera especial sus dotes morales y compromiso institucional.



La doctora Rosel Fernández, presidenta de la Facultad de Ciencias de la Salud, junto a la maestra Mirna

## Escuela de Bioanálisis reconoce trayectoria de docentes jubiladas

Escrito por Rafael Paez

Sábado 02 de Octubre de 2021 15:39 - Última actualización Sábado 02 de Octubre de 2021 16:02

---

De su lado, la decana de la Facultad, quien pronunció las palabras centrales del evento, manifestó su satisfacción por ser parte del acto, en el que se entregaron sendas placas a las maestras reconocidas, por sus esfuerzos de tantos años dedicados a sus estudiantes, ocasión que aprovechó para agradecerles por su legado y valores sembrados.

En tanto que, la maestra Mayra Fernández, quien tuvo a cargo palabras de salutación, agradeció a las docentes por las huellas que dejaron en cada una de sus compañeras de labores. De igual forma, la bachiller Marienny Mejía Peña, al hablar en representación de los estudiantes de la carrera, expresó su profunda gratitud a las homenajeadas, y resaltó de ellas sus cualidades profesionales y humanas.



Público que asistió a dar su apoyo a la actividad.

La presentación de las semblanzas de las maestras Hernández Pimentel y Méndez Cuevas recayó en sus compañeras Isabel Brea y Arelis Pimentel, quienes tuvieron el reto de sintetizar, en sus breves intervenciones, los aspectos profesionales, académicos, sociales y humanos de las docentes.

En otro orden, en la actividad, celebrada en el auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología, también se reconoció a un grupo de docentes, por su esfuerzo e interés en la virtualidad durante la pandemia del COVID-19, en el año 2020.



Docentes de la Escuela de Bioanálisis que fueron reconocidos por su apoyo a la